

播磨臨海地域道路(第二神明～広畑)
都市計画に係る住民説明会の主な意見と回答
【明石市】

| 日時 | 会場 | 参加人数 |
|------------------------------|------------------|------|
| 令和5年11月19日(日) 14:00～15:05 | 清水小学校区コミュニティセンター | 27名 |

【特記事項】

- ※1 播磨臨海地域道路に直接関係がないと思われる意見及び資料の問い合わせ等に関する内容は割愛しています。
- ※2 同様の主旨の意見はまとめています。
- ※3 ジャンクションやインターチェンジの名称は全て仮称です。

播磨臨海地域道路(第二神明～広畑) 都市計画に係る説明会の主な意見と回答

| 主な意見 | | 回答 |
|-------|---|---|
| 主な意見 | ルートが変わることはあるのか。 | 今回の説明会で提示させていただいた計画は素案であり、決定していません。ただし、現在の案は県と沿線市町が「できるだけ地域への影響が少ないルートになっているか」という観点で確認し、道路としての安全性を確保した上で、地域への影響が少ない計画となっていると判断しており、現案が最適であると考えています。 |
| 主な意見 | 加古川JCTの南側のJR神戸線は高架化されると聞いているが、本道路はさらにその上を通るのか。 | JR神戸線の上を通る計画としています。 |
| 主な意見 | 都市計画決定の時期はいつごろか。 | 現時点でスケジュールは未定です。令和6年度にアクセス道路等の説明会を予定しており、その後、環境影響評価の説明会を行います。 |
| 意見の趣旨 | 詳細な図面等を提示し、計画を詳しく説明してほしい。 | アクセス道路等の説明会で詳細な図面を提示します。また、都市計画案の縦覧時には縮尺1/2,500の図面を縦覧しますが、時期は未定です。 |
| 主な意見 | <ul style="list-style-type: none"> ・明石西JCT付近の計画を詳細に教えていただきたい。 ・都市計画案(縮尺1/2,500の図面)はいつ公表されるのか。 | |

播磨臨海地域道路(第二神明～広畑) 都市計画に係る説明会の主な意見と回答

| 主 な 意 見 | | 回 答 |
|------------------|------------------------|--|
| 主 な 意 見 | ホームページは開設されているか。 | 都市計画手続については、県と市町(5市2町)のホームページで確認できます。県のホームページには、説明会で配布した資料や説明会の開催場所等を掲載しています。市町は県のホームページのリンクを張っています。今後、手続が進めば随時新しい情報を掲載していきます。 |
| 主 な 意 見 | 配布資料の区域には側道が含まれていないのか。 | 配布資料の区域(赤着色)は、本線、JCT・ICの道路区域で側道は含まれていません。ただし、一部、環境への影響を軽減するための環境施設帯の区域も含んでいます。環境施設帯は資料のA-A'断面のように区域が広がっている箇所です。 |
| 主 な 意 見 | 工事の着工、完成時期はいつか。 | 事業のスケジュールは未定です。都市計画決定後に事業化し、測量、調査、設計、用地買収というステップを踏んで工事となります。 |
| 主 な 意 見 | 側道等は整備されるのか。 | 維持管理に必要な側道や工事用道路、機能回復道路などについては、事業実施段階で検討します。 |

播磨臨海地域道路(第二神明～広畑) 都市計画に係る説明会の主な意見と回答

| 主 な 意 見 | | 回 答 |
|------------------|---|--|
| 主 な 意 見 | 明石西ICに接続する南北道路の渋滞緩和が重要である。臨海部の工場地帯からJCT、ICに繋ぐ幹線道路を整備していただきたい。 | 現時点で当地区においては、新たな幹線道路は計画していません。 |
| 主 な 意 見 | 播磨町、明石市の人口島からトラックが北進しているが、平岡播磨ICを利用するように指導できないのか。 | 指導することは困難ですが、ICは国道250号に接続する計画としているため、大型車はICを利用することは可能です。 |